



## Reseña de la toma de protesta del Capítulo Estudiantil a nivel licenciatura del Tecnológico Nacional de México

El pasado jueves 23 de marzo, se realizó la toma de protesta del Capítulo Estudiantil a nivel licenciatura del Tecnológico Nacional de México, campus Instituto Tecnológico de Tijuana, Unidad Otay.

El evento inició con unas palabras de bienvenida del Doctor Ricardo Ortiz, presidente de la Mesa Directiva de la SMIG 2023–2024 y de la Maestra Arquitecta Guadalupe López, jefa del departamento de Ciencias de la Tierra del Instituto Tecnológico de Tijuana, quienes reconocieron el entusiasmo de los estudiantes por conformar este capítulo y por mostrar un particular interés en la ingeniería geotécnica.

Posteriormente, el Doctor Ortiz continuó con el orden del día, e inició con la lectura de la semblanza del ponente de la conferencia magistral, el Maestro en Ingeniería Francisco Franco Casas el especialista que los integrantes del CE invitaron para exponer el tema Cimentaciones en Tijuana.

Durante su ponencia el M.I. Franco, habló de los tipos de cimentación que se han construido en Tijuana, así como de los retos que el diseño de cimentaciones enfrenta en esta ciudad.

Una vez terminada la conferencia magistral, se hizo entrega de un reconocimiento por parte de la SMIG al ponente, por su colaboración en el desarrollo de futuros geotecnistas, dando paso a la toma de protesta del Capítulo Estudiantil.

El Maestro en Ingeniería Giovanni Quintos, vocal de la mesa directiva de la SMIG, les tomó protesta a los siguientes miembros del Capítulo Estudiantil, que conforman la mesa directiva:

Presidenta:	Christina Nicole Garrido Carrión
Vicepresidenta:	Erika Dayana Solano Verazaluce
Secretaria:	Teresa Hernández Vásquez
Tesorero:	Jesús Rolando López Domínguez
Vocales:	Arlim Danitza López Torres Sofía Guadalupe Hidalgo Alfaro

Una vez conformado oficialmente el Capítulo Estudiantil del Instituto Tecnológico de Tijuana, se entregaron reconocimientos a los jóvenes estudiantes mencionados, posteriormente el tutor del Capítulo Estudiantil el Ingeniero Jorge Alberto Muñoz Escudero, dio unas palabras y se le hizo entrega de su reconocimiento.

Para finalizar el evento, la presidenta de la mesa directiva del Capítulo Estudiantil recién conformado, hizo la presentación de su plan de trabajo, donde habló de promover la participación del capítulo estudiantil, en los eventos que organiza la SMIG para jóvenes geotecnistas, de fomentar la primera edición de la “GeoTECnimpiada”, que consistirá en un concurso de conocimiento en el área de la mecánica de suelos para los jóvenes estudiantes.

La mesa directiva de la SMIG 2023-2024, ofrece una disculpa por las deficiencias que se presentaron durante la transmisión del evento en las distintas plataformas digitales. Por respeto a todos los participantes y al no cumplir la transmisión con la calidad que la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica promueve, se decidió detener la transmisión.

Felicidades a todos los nuevos estudiantes del capítulo estudiantil del Instituto Tecnológico de Tijuana





Presentación del plan de trabajo del Capítulo Estudiantil por parte de la presidenta Christina Nicole Garrido Carrión.



Fotografía grupal de los estudiantes del Instituto Tecnológico de Tijuana, unidad Otay, en conjunto con el M. I. Francisco Franco Casas, ponente magistral de su toma de protesta